### 二〇一七一〇二三号 10071

# さいせき・函館

で共有出来たと思っています。 ました。其々に会話が弾み有意義な時間中を出席頂きましてありがとうございマ20日開催の懇親会には、其々に忙しい

としてしたくないですね。ました。選挙結果のせいにだけには業界より業界としては厳しい状況でもありは素直に受け入れましょう。ただ選挙前で22日の第48回衆議院選挙開票の結果▽22日の第48回衆議院選挙開票の結果

本等の予兆を警戒してください。

▽台風21号まともに来そうです。其々の

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来そうです。

▽台風21号まともに来る

▽台風21号まともに来る

▽台風31号まともに来る

▽白ぬ31号まともに来る

▽白ぬ31号は

▽白ぬ31号は

▽白ぬ31号は

○「中の31号は

れぞれに情報を共有して参りましょう。協会として組合として我々の組織は、そ発的行為の連続。それらを人ごとの様に発的行為の連続。それらを人ごとの様にあちらこちらでテロや戦争おまけに挑あおまけに政局の大嵐。国際的にも、 □月は、地震、噴火、台風と自然災害

北海道砕石協同組合連合会 北海道砕石協同組合連合会

した。合格発表は当月末の予定です。①月13日 金午前10時から実施されま①平成29年度採石業務管理者試験

②第14回北海道砕石技術研究会開催②第14回北海道砕石技術研究会開催平成9年9月14日闲に札幌にて開催されました。 特別講演では『北海道の砕石資源について』の二講演が報告されました。 特別講演では「一ムページからアクセスしてください。ハスワードが必要です。

北海道地方本部の今後の運営について日本砕石協会本部理事会報告 十一月三十日

◇(一社)日本砕石協会動向

○(一社)日本砕石協会動向

が検討されています。

の全国的に会費の徴収金額率のアップが検討されてが主題だと思います。

は、11月7日の予定です。

は、12回理事会が東京都内で開催予定。

会場 神戸国際会議にて会期 10月18日~20日

議題②その他必要事項について会議題①値上げ要望の件について会理事会開催 10月20日15時から道南地区砕石協同組合・協会動向

要望に対しての理由は、原油価格の変動要望するものでした。 全製品一律土場単価三〇〇円の 叩をにいては、先般、理事会において

成ってから日程を決めて行います。成ってから日程を決めて行います。とや横持作業のコスト高も考慮して再検討いたしました。結論として再検討いたしました。結論として再検討いたしました。結論として再検討いたしました。結論として再検討いたしました。結論として可以を一種三〇〇円値上げする。個格を一律三〇〇円値上げする。個格を一律三〇〇円値上げする。個格を一律三〇〇円値上げとして、積込・横持に対し軍搬車両の減少及び積割石関係に対し運搬車両の減少及び積割石関係に対し運搬車両の減少及び積割石関係に対し運搬車両の減少及び積

② その他

その他

事務局を出向させることにしました。事務局会議が1月6日にあり吉田火薬保安協会事務委託依頼について

#### その他2

#### その他3

相違点について確認させて頂きました。る現況と対応について組合外他社との函館骨材販売協同組合の割石に関す

## ◇その他事務局より◇

すので確認してください。
●見てますか。写真等を更新しておりま
●道南地区砕石協同組合のホームページ

はで出来ます事も全社まとめて心よりお陰で出来ます事も全社まとめて心よりおきました。二次会にはいつも村上社長のお下さり、皆様と交流を深めて下さいました。藤本社長も二次会までお付き合い頂越田修取締役が東京より来館し出席して越田修取締役が東京より来館し出席しての度の懇親会には、全社が出て来て下さ

